25 OCTOBRE 1992

La remise de la médaille des Justes à l'abbé Paul Elias par l'Etat d'Israël en reconnaissance de son action en faveur des Juifs persécutés, le 25 octobre prochain, marquera l'histoire de notre commune par le caractère exceptionnel de la manifestation. (La médaille destinée à Mme Elodie Elias sera remise à une date ultérieure à Cussac).

Les responsables de l'organisation de la cérémonie : M. le maire et l'Association France-Israël du Limousin ont tout fait pour lui donner la solennité et la gravité qu'appellent les événements, à la fois tristes, courageux et géné-

reux qui seront évoqués.

La présence des autorités civiles, religieuses, militaires, de nombreuses associations, des élèves des écoles et il faut l'espérer d'une grande foule, donnera à cette manifestation l'ampleur qu'elle mérite.

Voici le rappel des grandes lignes du cérémonial :

a) A 14 h 30, rassemblement à la mairie.

b) Visite à l'église présidée par M. le Vicaire général : évocation du curé Elias, chant d'un psaume, prière d'intercession.

c) Au monument aux morts : dépôt d'une gerbe par le représentant d'Israël, montée du drapeau français puis du drapeau israëlien pendant que la fanfare de l'étoile bleue

jouera la Marseillaise et l'hymne d'Israël.

d) Au parc St-Expédit, où un podium sera dressé, après le discours de M. le maire, on entendra l'émouvant témoignage des MM. Hofmann et Pouméroulie qui bénéficièrent du secours du curé de St-Auvent. La médaille sera remise aux plus proches parents du courageux pasteur par un représentant de l'Etat d'Israël. La médaille porte un texte en hébreu puis l'inscription suivante : Le peuple juif reconnaissant. Quiconque sauve une vie sauve l'univers entier. Diverses personnalités interviendront.

e) A l'issue de la cérémonie un vin d'honneur sera servi

aux invités à la salle polyvalente.

Les habitants des trois communes de services par le curé Elias, tous ceux qui ont bénéficié de son ministère sacerdotal : baptêmes, catéchismes, communions, mariages, visites des malades, ceux qui ont bénéficié aussi de ses services empressés, de son inlassable charité laisseront parler leur cœur et voudront, par leur présence, lui manifester leur admiration et leur reconnaissance.